
＜下松市役所 様＞

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

市民の皆さんに、在宅医療・介護に
ついてわかりやすくイメージしてもら
えるようなものはないか考えていたと
ころで、この映画を知りました。在宅
医療・介護連携推進研究会の中で協
議し、毎年行っている市民向け講演
会として、映画上映会を開催すること
になりました。

●実行委員会は、どのようなメンバー
でしょうか？

市職員。バリアフリー上映会のみ、下
松市社会福祉協議会と協力しました。

●協力を得られた団体はありました
か？

音声ガイド、日本語字幕があることか
ら、バリアフリー上映会を企画し、こ
れまでバリアフリー上映会の開催実
績のある下松市社会福祉協議会に
協力を依頼し、関係団体への案内、
準備、本番までを一緒に行いました。

アンケートの回答率が１００％で、多くの意見を書いてもらったことにびっくりしました。

上映日：2022/10/30（日）、31（月） 場所：ほしらんどくだまつサルビアホール（山口県下松市）

●資金はどのように捻出しました
か？

市の負担です。

●地域へどのように告知をしました
か？

市主催の認知症講演会開催時に、予
告動画を流し宣伝したところ、帰りに

多くの申し込みがありました。

●上映会当日の様子や、感想を教え
てください。

上映終了後、良かった。感動した。と
多くの方からスタッフに声をかけてい
ただきました。

特にバリアフリー映画上映は、なかな
か機会がないため喜んでいただけま
した。最後にアンケートを書く時間を
設けましたが、１００％の回収率で、
多くの意見を書いていただけたことに
びっくりしました。

●上映会を開催してみて、いかがで
したか？

上映会までは、映画の内容が細部ま
でわからないため受け入れていただ
けるか心配でしたが、皆さんに喜んで
いただけ開催して良かったです。在宅
医療・介護、多職種連携、看取りと多
くのことを知ることができ、感動までい
ただけたとても良い映画でした。あり
がとうございます。

●今後、上映会を開催される主催者
の皆さんに向けて、メッセージをお願
いします。

上映会をして良かったと満足できる内
容です。バリアフリー映画も含めてぜ
ひ開催してください。一般の上映会で
も日本語字幕を付けた方がわかりや
すいという声がありました。
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